

# ADDRESS

## Anugerah TIMES Indonesia 2024, Mantan Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono Raih “Man of The Year Malang Raya”

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.ADDRESS.CO.ID](http://KOTAMALANG.ADDRESS.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 06:34



KOTA MALANG - Mantan Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Nanang Haryono,SH, SIK, MSi, meraih penghargaan sebagai “Man of The Year Malang Raya” dalam kategori Pemimpin Inovatif dan Inspiratif.

Pemberian penghargaan diberikan dalam acara Anugerah TIMES Indonesia 2024 yang berlangsung di Hotel Ijen Suites Resort and Convention, Kota Malang.

Kombes Pol Nanang Haryono yang saat ini sebagai Kapolresta Malang Kota, diberi penghargaan atas dedikasinya dalam berinovasi yang luar biasa.

Inovasi yang diciptakan termasuk dalam mendukung program Asta Cita Presiden RI Jenderal (Purn) H Prabowo Subianto dalam Memperkuat pembangunan sumber daya manusia (SDM).

Tiga Inovasi Kombes Pol Nanang, diantaranya "Makota Peduli Gizi Anak" dimana Polresta Malang Kota mendukung Program Pemerintah dalam memberantas dan mencegah Stunting sejak dini, sehingga sejak balita gizi anak harus tercukupi.

Kedua "Makota Peduli Anak Bahagia" bertujuan untuk melengkapi program sebelumnya.

Menurutnya kebahagiaan anak, bisa mempengaruhi tumbuh kembang anak, baik pada Psikis maupun Fisik anak untuk menjadi SDM yang kuat

Ketiga "Makota Peduli Anak Cerdas" yang bertujuan mencetak generasi muda yang unggul utk menyiapkan generasi muda yg tangguh menuju Indonesia Emas 2024.

"Kami sebagai anggota Polri berkomitmen menciptakan generasi muda yang tangguh, agar memiliki karakter positif untuk dirinya sendiri maupun untuk bangsa yang kita cintai ini," ungkap Kombes Nanang di Mapolresta Malang Kota, Senin (25/11).

Dalam pelaksanaan ketiga program inovasi yang dimilikinya, Kombes Pol Nanang beserta jajarannya rutin melaksanakan sosialisasi empat isu penting, yaitu bahaya judi online, bahaya narkoba, berkendara aman, dan pernikahan dini.

Hal tersebut dilaksanakan dengan menggandeng Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud), serta Kemenag Kota Malang.

Kombes Pol Nanang juga turun langsung ke sekolah-sekolah untuk berinteraksi dengan siswa/siswi SMP dan SMA yg ada di Kota Malang.

"Kami memberikan pemahaman langsung kepada anak-anak tentang dampak negatif dari judi online, narkoba, hingga perilaku tidak aman saat berkendara," tambahnya.

Menurut Kombes Pol Nanang, data menunjukkan bahwa pelanggaran safety riding didominasi oleh usia 15-25 tahun.

"Maka dari itu, usia ini menjadi fokus utama kami untuk diberikan edukasi sejak dini," ujar Kombes Pol Nanang.

Tidak hanya menjadi sesi edukasi, sosialisasi ini juga membuka ruang dialog antara Polri dengan para pelajar.

"Dengan pendekatan interaktif, program ini diharapkan mampu memengaruhi dan

merubah perilaku generasi muda agar lebih sadar akan dampak buruk dari kebiasaan negatif," kata Kombes Pol Nanang.

Sementara itu Ketua Panitia Anugerah TIMES Indonesia 2024, Deasy Mayasari, memuji dedikasi Kombes Pol Nanang dalam mendidik dan menginspirasi generasi muda.

"Kombes Pol Nanang Haryono, SH, SIK, MSi telah menunjukkan kepemimpinan inovatif yang membawa dampak nyata bagi masyarakat," kata Deasy Mayasari.

Menurut Deasy Mayasari, Program edukasi dari mantan Kapolresta Banyuwangi adalah bukti nyata komitmen untuk menciptakan generasi muda yang tangguh, berkarakter, dan berkontribusi positif bagi bangsa.

Dengan penghargaan ini, diharapkan dapat memotivasi institusi lain untuk lebih aktif dalam memberikan perhatian terhadap isu-isu sosial yang memengaruhi generasi muda.

"Anugerah TIMES Indonesia 2024 menjadi malam yang penuh apresiasi dan inspirasi, membuktikan bahwa kolaborasi dan dedikasi dapat membawa perubahan besar dalam masyarakat," pungkas Deasy Mayasari. (\*)